

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第12号

令和7年2月17日(月)

春を迎えるために

新年を迎え早一月半が経ち、暦の上では春を迎えました。梅の花がほころび、少しずつ春の訪れを実感できるようになりました。

学校においては、卒業や進級に向けて学習のまとめや生活の見直しを行っているところです。雪の下で春に芽吹く力を蓄える植物のように、生徒たちのさらなる成長を図り、それぞれの春を迎えられるよう、教職員一同支援して参ります。

まだまだ寒い日が続いております。生徒のみならず保護者の皆様もどうぞご自愛ください。



自分たちでより良い学校に

2月6日(木)に、令和7年度生徒会役員選挙が行われました。この選挙に向け、8人の生徒が立候補してくれました。二中のために、また二中生徒のために、中心となって活動したいという思いをもってくれていることが大変すばらしく、うれしく思います。選挙当日を迎えるまでに、ポスター作りや呼びかけ等の選挙活動も大変だったと思います。朝、ロータリーで元気なあいさつが交わされていたことは、すでに学校のためになっていると感じました。ありがとうございました。また、立候補者を支えて同様の活動をしてきた責任者のみなさんにも感謝いたします。ありがとうございました。



不審者対応避難訓練

1月10日(金)、茨城県警察スクールサポーターを講師に招き、不審者対応避難訓練を実施しました。講師が不審者役となり、2号館に侵入されたことを想定し、生徒の避難と教職員の不審者対応を実践形式で訓練しました。

また、不審者に腕をつかまれたり抱きつかれたりした際の護身術や、さすまたを使った対応の仕方を学びました。

新入生保護者説明会

1月24日(金)に、新入生保護者説明会を実施しました。短い時間ではありましたが、学校の様子やPTA活動について説明させていただきました。

意欲に満ちあふれた新入生達が、4月に本校へ入学してくるのを、楽しみにお待ちしております。